

## Floriane Trientz

---

**De:** Spa M <spaam@live.com>  
**Envoyé:** mercredi 14 juillet 2021 20:37  
**À:** declaration.de.projetvierzon@cc-vierzon.fr  
**Objet:** Enquête Publique // Parc Technologique

Bonjour,

Je vous écris suite à l'enquête publique pour le projet Virtuo.

Mes proches et moi y sommes TOTALEMENT opposée, et ce pour de nombreuses raisons.

Il va à l'opposé de nos engagements pris à la Cop21. Minéraliser autant d'espace est tout simplement abberant, surtout dans un cadre tel que celui-ci: notre belle Sologne.

Je vous invite à écouter des ingénieurs qui ont travaillé sur le sujet des énergies et de notre dette carbone, tel que Jean-Marc Jancovici pour vous convaincre de l'aberration de la chose. Pensez aux générations futures.

Ces hectares de nature pourraient être valorisées et travaillées par des centres de formation, des structures associatives, de réinsertion, pédagogiques.

L'autonomie alimentaire est un enjeu clé du futur, et nos dirigeants d'un autre monde y sont aveugles.

Bien à vous,

Sophie P